



## La revista Actas Dermo-Sifiliográficas de la AEDV se incorpora al selecto cuartil Q1 de las publicaciones médicas internacionales

- Este reconocimiento consolida a Actas Dermo-Sifiliográficas como una de las principales revistas en el ámbito de la dermatología con un factor de impacto de 3.8 puntos
- La publicación oficial de la sociedad científica de los dermatólogos ha mostrado una rápida evolución en el panorama científico, con artículos de investigaciones rigurosas que mejoran la calidad de vida de la población a través de avances en el diagnóstico y el tratamiento de enfermedades dermatológicas posicionándose en el puesto 15 de las 95 publicaciones indexadas a nivel mundial
- El objetivo de la AEDV es mantener y superar estos estándares de excelencia en la investigación y la práctica dermatológica

**Madrid, 2 de julio de 2024.** Según la última actualización del Journal Citation Report (JCR), la revista Actas Dermo-Sifiliográficas de la Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV) ha logrado un factor de impacto de 3.8 puntos. Este notable logro coloca a la revista en el primer cuartil (Q1) de las publicaciones especializadas en Dermatología y la posiciona en el puesto 15 de las 95 revistas indexadas en esta categoría a nivel internacional.

Este destacado logro no solo es un reconocimiento al esfuerzo individual de cada autor que ha contribuido con sus investigaciones y artículos, sino también una confirmación del compromiso colectivo de la sociedad científica en el avance del conocimiento dermatológico.

“Estamos increíblemente orgullosos de que Actas Dermo-Sifiliográficas haya alcanzado este hito tan significativo. Este logro es un reflejo de la creciente calidad y relevancia de la investigación dermatológica en nuestro país”, ha asegurado **la Dra. Yolanda Gilaberte, presidenta de la Academia Española de Dermatología y Venereología, y de la Fundación Piel Sana**, “Actas Dermo-Sifiliográficas se ha convertido en la revista científica de mayor crecimiento en nuestra especialidad, y su éxito es un tributo al esfuerzo y la dedicación de todos los autores españoles que han contribuido con su trabajo”.

*La Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV) es una entidad centenaria a la que están adscritos la práctica totalidad de los dermatólogos españoles (97%) y pretende ser el punto de unión entre ellos. La AEDV tiene por objeto fomentar el estudio de la piel y de sus enfermedades en beneficio de los pacientes.*



Actas Dermo-Sifiliográficas es la publicación oficial de la Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV). Actas Dermo-Sifiliográficas, fundada en 1909, es la más antigua de las revistas médicas mensuales editadas en España. En el año 2006 fue indexada en la base de datos de Medline, y se ha convertido en uno de los vehículos de expresión de la medicina española más actuales y modernos. Todos los artículos son sometidos a un riguroso proceso de revisión por pares y a una cuidadosa corrección de estilo, tanto literario como científico. Junto a las clásicas secciones de Originales y Casos clínicos, destacan las Revisiones, Casos para el diagnóstico y Crítica de libros. Con todos estos documentos se producen un total de 10 números al año y suplementos diversos, que se publican todos ellos en español y en inglés.

Actas Dermo-Sifiliográficas ha destacado por su rápida evolución en el panorama científico, y los artículos publicados en la revista son el resultado de investigaciones rigurosas y dedicadas, que además de poner en alza el prestigio de la dermatología, también tienen un impacto directo en la calidad de vida de la población, mejorando el diagnóstico y el tratamiento de enfermedades dermatológicas.

“Este logro ha sido posible gracias al compromiso de los autores, revisores y el equipo editorial, quienes han trabajado incansablemente para elevar la calidad de nuestra publicación”, ha destacado el doctor Eduardo Nagore, director editorial de la revista Actas-Dermosifiliográficas.

Mirando hacia el futuro, la AEDV confía en que Actas Dermo-Sifiliográficas seguirá siendo un referente en la divulgación de conocimiento dermatológico. “Continuaremos esforzándonos para mantener y superar estos estándares de excelencia en la investigación y la práctica dermatológica”, ha concluido el Dr. Nagore.

Para más información o gestión de entrevistas:

Alba Galván  
Dpto. Comunicación Fundación Piel Sana de la AEDV  
Email: [alba.galvan@equipo.aedv.es](mailto:alba.galvan@equipo.aedv.es)  
Tfno.: 91 389 85 85 // 660 43 71 84

*La Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV) es una entidad centenaria a la que están adscritos la práctica totalidad de los dermatólogos españoles (97%) y pretende ser el punto de unión entre ellos. La AEDV tiene por objeto fomentar el estudio de la piel y de sus enfermedades en beneficio de los pacientes.*